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Campidoglio: un successo della tenace battaglia dei comunisti 

Dece n t r a me n to: a settembre i Consigli 
Strappati alia Giunta impegni per la casa 
gli asili, l'universita, le opere pubbliche 

Le dichjarazioni di voto dei compagni Vetere, Buffa, Salzano, Ventura e D'Arcangeli — Una vasta mobilitazione per garantire 
il rispetto delle decisioni assunte — Verso la pubblicizzazione del servizio di trasporti Roma • Monterotondo - Mentana 

L'appassionata battaglia che il PCI ha condotto in questi ultimi mesi, dentro e fuori l'aula capitolina di Giulio Cesare, per dare 
soluzionc ad alcuni importanti problemi della citta, ha avuto ieri sera al Consiglio comunalc il suo punto culminante. II gruppo co
munista e riuscito a s*rappare alia Giunta una seric di importanti impegni piu volte sollecitati dal movimento di lotta. Questi im
pegni riguardano il decentramento, 1'attuazione della legge per la casa, gli invcstimenti in opere pubbliche, asili nido e seconda uni
versity roniuna a Tor Vergata. La battaglia condotta dal PCI ha portato anclie allMsolaraento in aula della destra neofascista. «II 

Un'associazione di Ostia denuncia: gli incendi sono dolosi 

C'e qualcuno che intende 
distruggere Castelf usano 

Dopo il rogo del 18 scorso altri piccoli incendi, poi il 28 le fiamme distruggono dieci 
ettari di alberi a medio fusto - « Nuovi orientamenti», un movimento per la salvaguar-
dia del patrimonio naturals, chiede un'indagine formale - fnterrogazione PCI al Senato 
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La seduta a Palazzo Valentini 

Provincia: «no»della Giunta 
a maggiori stanziamenti 
per scuola e agricoltura 

«Non ci sono soldi» • In effefti manca la volonta di dar 
corso a una nuova politica - Intervenfi dei compagni 
Ricci e Agostinelli • II bilancio votato da liberal! e fascisti 

La maggioranza si e oppo-
sta ieri sera alia Provincia al
ia richiesta del gruppo comu-
nista di discutere una delibe-
razione che apportava modi-
fiche al bilancio di previsio-
ne per il 1972 e con la quale 
si stanziavano fondi per alcu
ni settori quali edilizia scola-
stica e agricoltura. Al con-
trario il bilancio, con le mo-
difiche apportate dal Comita
te di controllo, e stato appro-
vato; a favore hanno votato 
anche liberali e fascisti. Sin-
tomatico l'atteggiamento dei 
liberali: costoro, nel marzo 
scorso votarono contro il bi
lancio. ieri sera, pur essendo 
rimasto sostanzialmente im-
mutato, lo hanno approvato. 

L'incredibile decisione della 
giunta, che disattende nella 
pratica a precisi impegni as-
sunti nel marzo scorso, quan-
do i suoi componenti si di-
chiararono aperti al costrut-
tivo contributo comunista tro-
va la sua spiegazione, come ha 
rilevato il compagno Ricci, 
nella sua volonta di non fa
re scelte nuove diverse. La 
posizione della giunta e stata 
del resto esplicitamente illu-
strata dal presidente La Mor-
gia quando ha dichiarato che 
le richieste comuniste anda-
vano respinte non tanto per 
cavilli procedurali (il gruppo 
comunista aveva chiesto l'ab-
binamento della discussione 
della sua delibera e delle mo-
difiche della commissione di 
controllo) quanto per proble
mi di sostanza. 

Sono state le richieste di 
fondi per la partecipazione ai 
consorzi tra provincia e comu-
ni per lo sviluppo economico 
e sociale, per I'acquisto di 
aree e la costruzione di edi-
fici scolastici, per contributi 
per l'agricoltura. che hanno 
determinato il no della Giun
ta. Mancano i soldi per que
sti provvedimenti — ha di
chiarato il presidente La Mor-
gia —. Ma — ha ribattuto il 
compagno Ricci nella sua ri-
sposta — la Provincia malgra-
do il suo deficit fallimentare 
pub chiedere dei prestiti a 
vari enti di credito tenendo 
conto deH'importanza dei 
provvedimenti proposti. II 
fatto che la Provincia non fac-
cia nessun passo per a&sicu-
rarsi una tale disponibilita 
di fondi, che addirittura rifiu-
ti di discutere le proposte co
muniste, ha continuato nella 
sua replica il compagno Ricci, 
dimostra che manca la vo
lonta di awiare una politica 
coraggiosa, che affronti e ri-

solva i problemi in concreto. 
Precedentemente era stata 

avanzata la richiesta di un in-
tervento preciso in favore dei 
lavoratori della Dino De Lau-
rentiis, in lotta contro la smo-
bilitazione. Si e chiesto cioe 
alia Giunta di fare passi affin-
che le attrezzature e le mae-
stranze fossero assorbite dal-
la Rai-Tv. Al contrario il pre
sidente La Morgia ha da to 
una risposta insoddisfacente, 
limitandosi semplicemente a 
manifestare una generica so-
lidarieta con i lavoratori in 
lotta. 

Successivamente il compa
gno Nando Agostinelli e in-
tervenuto sulle dichiarazioni 
programmatiche della giunta 
in merito all'utilizzazione dei 
centri antitubercolari per la 
creazione di un primo nucleo 
di strutture adatte alia pre-
venzione delle malattie men-

tali. Sono 14 finora questi cen
tri che potrebbero essere col-
legati alle unita sanitarie lo-
cali, svolgendo la loro fun-
zione su una popolazione di 
circa 70 mila abitanti. A que-
sto proposito, ha sottolineato 
il compagno Agostinelli, e ne-
cessario organizzare equipes 
di medici che curino i pa-
zienti a domicilio, ai quali va-
da corrisposto anche un sus-
sidio extraospedaliero. Un 
provvedimento di qucsto ge-
nere e in grado di assicurare 
cure convenient ai malati di 
mente e contemporaneamen-
te di assicurare un notevole 
risparmio alia provincia. L'en-
te infatti conta tra le uscite 
la piu che ragguardevole som-
ma di 17 miliardi per l'assi-
stenza psichiatrica e corri-
sponde al S. Maria della Pie-
ta oltre 9 mila lire per ogni 
ricoverato. 

Campagna 
per la raccolta 

di sangue 
Con lo slogan a Prima di part i-

re lasciamo un flacone di sangue 
a chi resta in ospedale », i l Comune 
e la Croce Rossa Italians hanno 
promosso una campagna propagan
d i s t s per la raccolta straordinaria 
di sangue al fine di sopperire alle 
richieste urgenti durante i l periodo 
piu crit ico dell 'anno. quello della 
settimana di Ferragosto. L'appello 
e r ivolto non solo a chi lascia la 
citta in questi giorni , ma a tu t t i 
coloro, turist i compresi, che sono 
in condizione di poter effettuare la 
donazione. 

A Centocelle e Torre Nova 

Compagni del PSIUP 
confluiscono nel PCI 

Assemblee a Cantalice e a Vignanello 

In una assemblea affnllata e carica di entusiasmo. il compagno 
Sergio Ahmonti. segretario della sezione del PCI di Centoceile. ha 
consegnato a 22 compagni del PSIUP le tcssere del partita. Dopo 
una rapida introduzione del segretario della sezione comunista. 
era no intervenuti nel dibattito i compagni Cesare Fredduzzi. Tuliio 
Signorazzi e Antonio Gallo. ex segretario della sezione del PSIUP 
di Centocelle. 

Intanto e in preparazione un'artra assemblea a Tone Nova nor 
la confluenza dei compagni del PSIUP di Giardmetti. Si terra oegi. 
alle ore 19.30. nei locali del PCI di Torre Nova. Parleranno i coin 
pagni Cesare Fredduzzi e Benito Balestri. II compagno Giuseppe 
Pelonero. segretario della ccllula. consegnera le tcssere del PCI 
ai compagni del PSIUP che sono conf.uiti nel nostro partito. 

RIETI — Al/a vigilia di una assembles comunalc unitana tra 
le sezioni del PCI cd i compagni socialprolctari per la eonfluciiza 
nel nostro partito. la quasi totalita degli i«crittj alia sezicnc social 
proletana di Cantalice (28 su 35) e tonfluita nel PCI. 

VITERBO — A Vignanello. nor corso di una calorosa assemblea 
popolarc alia quale hanno partecipato i compagni del PSIUP del 
paese, c stata consegnata la tessera del nostro partito al compagno 
Amleto Anncsi. sindaco di Vignanello. e a numcrosi altri compagni 
del PSIUP. Era presente all'assemblea il compagno Oreste Ma*-
soi'o. segretario della Federazione comunista. 

VITA DI PARTITO 
ASSEMBLEE — Torrcnova, ora 

19; Casalotli, ore 20,30 (Dainot-
to, Co*»utta). 

C D . — Mario Alicala, ore 20; 
S. Cesareo, ore 20,30 (Bernard!-
n i ) ; Segni, ore 20, C D . e gruppo 
Consiliare (Bencini); Maziini, 
ore 19. 

ZONE — ZONA SUD: a Torpl-
tnattara, ore 18,30, commlstione ri-
•toranti, con Tina Costa; a Torpl-
gntttara, ore 18,30, commiwione 
•mministrazlone per il Festival Na-
tionile dell'Unita (Cenci); Montt 
Mwle, ora 20, MsrtUrl 4tl man-

damento per la legge sulla casa, 
con Impcriali e Craziosi. 

Assemblea PCl-PS! 
al S. Maria della Pieta 

Oggi a Monte Mario, alle ore 19, 
assembles unitaria PCI-PSI delle 
cellule ospedaliera S. Maria della 
Pieta, Policlinico Gemelll, S. Filip-
po Neri, con il compagno Dell'Unto, 
consigliere regional* per il PSI, ed 
i compagni on. Ugo Vetere • Clulla-
no Prasca, consigliere comunalc, 
per II PCI. 

problema di oggi — e stato 
sottolineato dal gruppo del 
PCI al termine della lunga 
seduta del Consiglio comunale 
— e come garantire, con il 
movimento, 1'attuazione degli 
impegni strappati alia Giun
ta ». Ma vediamo ora i vari 
argomenti discussl. 

Decentramento 
Entro e non oltre il 30 set

tembre prossimo saranno con-
vocati i nuovi Consigli di cir-
coscrizione. II preciso impegno 
che dara l'avvio al decentra
mento amministrativo della ca
pitate e stato preso alia una-
nimita dal Consiglio comunale. 
L'assemblea ha anche delega-
to la giunta « a procedere alia 
nomina dei componenti dei 20 
consigli circoscrizionali, in 
conformita alle designazioni 
che verranno fatte pervenire 
dai vari gruppi consiliari». 

Fino a ieri, come ha comu-
nicato il sindaco, solo quattro 
gruppi hanno rispettato l'im-
pegno di presentare gli elen-
chi dei propri candidati nei 
Consigli di quartiere entro la 
fine di luglio: PCI. PSIUP, 
PSI e PLI. II sindaco Darida 
e il capo gruppo dc Medi han
no ripetuto che la DC «non 
e stata in grado di rispettare 
gli impegni solo per motivi 
di ordine tecnico»; Medi si e 
comunque impegnato, a nome 
del suo partito. a sbloccare la 
nomina entro il 20 settembre 
prossimo. 

Questo voto sul decentra
mento — ha detto il compa
gno Vetere — rappresenta 
una nuova tappa, anche se 
difficile, della lunga battaglia 
per la realizzazione dei Con
sigli di circoscrizione per un 
diverso rapporto tra i cittadi-
ni e i centri delle decisioni 
di politica amministrativa. 

II compagno Vetere ha an
che ricordato la larga consul-
tazione avvenuta nelle orga-
nizzazioni del PCI per la de-
signazione dei nuovi consi-
glieri di circoscrizione, con-
sultazione alia quale hanno 
partecipato migliaia e migliaia 
di iscritti. Dobbiamo essere 
vigilanti — ha detto ancora 
Vetere — perche il decentra
mento vada avanti e non su-
bisca altre battute di arresto. 
Per questo facciamo appello 
a tutte le forze autonomisti-
che, vigilanti, perche ogni im
pegno sia mantenuto. Andia-
mo alle riunioni di settem
bre — ha concluso il capo-
gruppo del PCI — in modo 
aperto nel rapporto con le 
forze politiche democratiche. 
nelle circoscrizioni come nel
la citta, sapendo bene che 
quello che regolera e risolve-
ra le contraddizioni, sara il 
movimento reale delle masse 
sulla scuola, sull'occupazione. 
sui servizi, sulla democrazia. 
1'antifascismo. 

Hanno preso la parola an
che Fraiese (PSI), Veneziani 
(PRI) e Fornario (PLI). Fra
iese ha ricordato al gruppo 
DC che se si dovesse giungere 
ad un altro rinvio e non ve-
nisse rispettata la data indi-
cata nella delibera per la con-
vocazione dei Consigli di cir
coscrizione i socialist! sareb-
bero costretti a rivedere la 
loro posizione nell'attuale 
Giunta di centro-sinistxa. 

Asili nido 
La costruzione di 28 asili 

nido e la totale sistemazione 
di altri quattro attualmente 
esistenti ma in condizioni di 
inagibilita, e stata approvata 
dal Consiglio. L'assemblea ha 
dato il suo voto favorevole 
alia relativa delibera varata 
da una commissione speciale 
degli asili nido, per il cui in-
sediamento si era battuto il 
gruppo comunista. Questo nu
cleo di asili, die ospitera 1300 
bambini, e il primo di altri 
che dovranno seguire man ma-
no che verra attuata la rela
tiva legge approvata dal Par-
lamento. Nell'esprimere il vo
to favorevole del gruppo co
munista, la compagna Mirella 
D'Arcangeli ha sottolineato la 
importanza del primo succes
so raggiunto con I'approva-
zione della costruzione di asi
li nido a gestione pubblica. 
La compagna D'Arcangeli ha 
anche ricordato che sul pro
blema deH'assistenza all'infan-
zia sono rimasti insoluti al
cuni importanti problemi co
me la gestione dell'ONMI, del
la ristrutturazione e apertura 
degli asili nido di Spinaceto. 

Casa 
Sull'attuazione della legge 

per la casa la Giunta ha re-
cepito e fatto propria buona 
parte del documento presenta 
to dal gruppo del PCI. Due 
punti la Giunta non ha vo-
luto accogliere, trincerandosi 
dietro una serie di contrad-
dittor'.e giustificazioni: il pri
mo riguarda un impegno pre
ciso (30 settembre, come ave
va chiesto il PCI) per la pen-
metrazione dei centn edifi-
cati e la scelta dei compren-
sori da espropriare. La Giun
ta ha accolto le due richie
ste ma senza una data preci-
sa. L'altro punto del docu 
mento comunista non accolto 
riguarda 1'invitn al Comune 
di «sostenere la lotta degli 
inquihni e la riduzione e la 
contrattazione collettiva dei 
fitti ». 

Comunque, nel documento 
proposto dal PCI e fatto pro 
prio dalla maggioranza, ci si 
richiama — come ha sottoli
neato il compagno Salzano 
nelle dichiarazioni di voto, al 
movimento di lotta che si svi
luppo nel novembre 1969 per 
la legge sulla casa. In un or
dine del giomo, sempre propo

sto dal PCI ed accolto dalla 
Giunta, si afferma che 11 « Con
siglio comunale e preoccupa-
to della tendenza, emergente 
a livello del governo, ad offri-
re spazio all'attacco condotto 
dalle forze legate alia specula-
zione e al privilegio» contro 
la legge sulla casa. Per questi 
motivi viene impegnata la 
Giunta « a combattere la spe-
culazione fondiaria ed edilizia 
e a operare per ridurre in mo
do generalizzato 11 livello dei 
fitti». Tra l'altro l'ammini-
strazione si impegna a «con-
cordare con le organizzazioni 
sindacali. con i Consigli di cir
coscrizione, con 11 movimento 
cooperatlvo a consultazioni pe-
riodiche e sistematiche alfine 
di consentire una verifica con-
tinua deU'attuazIone della po
litica edilizia del comune». 

Universita 
Sul problema della seconda 

Universita romana, il docu
mento approvato — come ha 
rilevato il compagno Buffa — 
impegna la Giunta a far pres-
sioni sul Parlamento per 1'ap-
provazione rapida della legge, 
a rendere al piu presto dispo-
nibile l'area di Tor Vergata 
e a contrattare con gli abitan
ti della zona una soluzione 
per la loro sistemazione. Que
sti due ultimi punti erano con-
tenuti nel documento presen-
tato dal PCI. La Giunta non 
ha pero voluto accogliere la 

richiesta di non permettere 
piu sopraelevazioni nel centro 
storico degli edifici universl-
tari gia esistenti e di impe-
gnarsi perchfe venga richlesto 
l'lnsediamento di due nuove 
universita 

Investimenti 
Per quanto riguarda gli in

vestimenti in opere pubbliche 
sono state accolte alcune ri
chieste del PCI che riguarda
no le verifica periodica dei 
piani finanizari, il controllo 
sulla esecuzione delle opere 
pubbliche e la convocazione 
di una conferenza per esaml-
nare il grosso problema dei 
finanzlamentl non ancora utl-
llzzati. Le richieste comuni
ste — ha sottolineato il com
pagno Ventura — tendono a 
mettere nuovamente in movi
mento il settore dell'edilizia, 
il quale sta attraversando una 
paurosa crisi, e a creare po-
sti dl lavoro. Important* e 
stato l'accoglimento, dopo una 
serie di perplessita e tenten-
namenti da parte del gruppo 
democristiano, della conferen
za per eliminare i residul pas-
sivi e per controllare l'anda-
mento dei finanziamenti. 

Infine un'altra importante 
decisione e stata adottata ieri 
notte dal Consiglio comunale. 
E' stata approvata una deli
bera che istitulsce la linea 
automobilistica pubblica Mon-
terotondo-Mentana-Roma. 
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Uno scorcio della pineta di Castelfusano devastata dagll incendi; sullo sfondo gia avanza il cemenlo 

AUDACE ASSALT0 IERI POMERIGGIO IN VIA DELLO STATUTO 

Tre impiegati storditi a calci e pugni 
I rapinatori f uggono con 5 mihom 
I tre hanno aggredito i dipendenti di un negozio di tessuti che avevano appena ritirato in banca gli stipendi dei loro colleghi 
Sono stati sospinti nel portone della ditta presso la quale lavorano e minacciati con pistole scacciacani - La fuga con una «500» 

Via dello Statuto dove e avvenuta la rapina: la freccia indica il portone nel quale i banditi 
hanno spinto i tre impiegati per rapinarli 

Commercianle raggirafo da un sedicente ufficiale olandese 

Falso colonnello della Nato 
truffa 16 milioni di gioielli 

L'inconfro fra i due in una stanza dell'Hilfon — II fruffalcre, Giacomo Anlon:o 
Franchi, e uscifo coi preziosi fingendo di porfarli alia fidanzafa — Arresfafo un 
complice — I precedent! «colpi» messi a segno dall'intraprendente personaggio 

Una raessinscena perfetta e 
il commerciante di preziosi 
e caduto in pieno nella truf
fa, rimettendoci 16 milioni di 
gioielli. Gli avevano fatto 
credere che un colonnello me
dico della NATO, Giacomo 
Antonio Franchi, nato a Chur. 
in Svizzera — in realta un 
noto truffatore internaziona-
lc, non nuovo ad imprese dei 
genere — mtendeva acquista-
re dei gioielli per regalarli 
alia fidanzata. L'appuntamen-
to era stato fissato da un 
complice del falso colonnel
lo, Ermanno Pacifici, 46 an 
ni, abitante alia circonvalla-
zione Appia 101. in una stan
za dell'Hilton 

Cosi il gioielliere. Luigi 
Montinari, 46 anni, abitante 
in via Ruggero di Sicilia 7. 
si e presentato fiducioso al-
l'appuntamento, con i gioiel
li richiesti, convinto di fare 
un buon affare. Inutile dire 
che e stato ricevuto dal Fran 
chi che indossava una fiam-
mante divtea della marina 
militare olandese e che, al-
insaputa della direzione del-
I'albergo. si era infilato nella 
stanza. Mentre awenivano le 
contrattazionl — per rendere 
la messinscena piu credibile 
— 11 «colonnello* H faoeva 

telefonare di tanto in tanto, 
probabilmente dallo stesso 
Pacifici, fingendo, ogni vol-
ta, di dare consigli su questo 
o quel farmaco da usare 
per incsistenti militari della 
NATO ammalati. 

Poi, alia fine, l'ultima tele-
fonata, evidentemente sem-
pre del Pacifici. II «colon
nello» risponde e finge di 
parlare, stavolta, con la fi
danzata. Poi, con la scusa 
che deve far vedere i gioielli 
alia ragazza, il truffatore 
chiede al commerciante di at-
tendere gentilmente un atti-
mo. «Faccio vedere S gioiel
li alia mia ragazza e torno 
subito, quando li avra seel-
ti...» dice il «colonnello»: 
detto fatto si cambia d'abito. 
senza che il fiducioso gioiel
liere sospetti minimamente 
cosa gli sta per capitare, e 
esce dalla stanza con tutti i 
gioielli. Inutile dire che non 
si e fatto piu vivo. Ora la 
polizia lo sta ricercando. men
tre il suo complice, cioe il 
Pacifici, e gia stato arresUto 
per concorso in truffa. 

Non e la prima volta che 
Giacomo Antonio FranchJ fa 
parlare rli F6. Espulso dalla 
Norvegia, per essere rimisto 
Implicate In una, rapina, k 

stato protagonista di una se 
rie di truffe, spacciandosi. 
di volta in volta, como co 
lonnello deH'esercito, ufficia
le medico italiano e ufficiale 
medico dtlia Croce Rossa In-
ternazionale. 

A Livorno, invece. l'intra 
prendente personaggio si spac 
cio come colonnello dcll'eser 
cito. Con una incredibile fac-
cia tosta il Franchi entro di 
sinvoltamente nel porto mi 
litare e, dai microfoni, awer 
tl i militari di stanza che oc 
correva urgentemente del san 
gue. del tipo RH negativo 
inutile dire che a decine 
soldati si presentarono a 
« colonnello» per dare il pro 
prio sangue. Che cosa era suc
cesso? A Livorno il Franchi 
aveva conosciuto una .Mgno-
ra. con la figlla all'ospedale 
e con ureente necessita di 
sangue. Detto e fatto: il « co
lonnello», senza pensarcl su 
due volte, escogito l'incredl-
bile trucco per rimediare il 
sangue occorrente. 

A Genova, Infine, 11 Fran 
chi si fa pescare a bordo di 
una nave da guerra olande
se, dove era salito, spaccian
dosi come ufficiale medico 
Italiano. 

Cavalleggeri: 
i cittadini 
sollecitano 

l'installazione 
del semaforo 

Pistole puntate, a pugni e calci, hanno aggredito i tre 
dipendenti del magazzino di tessuti « Vittorio Procaccia », nei 
pressi di piazza Vittorio, che stavano ritornando dalla banca 
con gli stipendi dei loro colleghi. cinque milioni e 280 mila lire. 
I tre malcapitati non hanno potuto far niente e i loro tre 
aggressori, dopo essersi impadroniti del denaro, sono fuggiti 
a bordo di una « 500 » che ben 
presto e sparita in mezzo al 
traffico 

La fulminea rapina e avve
nuta poco prima delle 17 di 
ieri pomeriggio. nel portone di 
via dello Statuto 26, dove, al 
primo piano, si trovano gli uf-
fici amministrativi della ditta 
di tessuti e d'abbigliamento 
c Procaccia •». Come ad ogni 
ultimo del mese. anche ieri 
pomeriggio tre dipendenti del
la societa sono andati al Ban
co di Sicilia di via Carlo Al
berto per prelevare il denaro 
che serve per gli stipendi del 
personate, una cinquantina di 
persone in tutto. I tre — il ra-
gioniere Carlo Corsi. di 34 an
ni. e i due commessi Orlando 
Beltrami, di 19 anni. e Pietro 
Mascioli, di 20 — hanno messo 
i milioni in alcune buste che 
poi — come sempre — hanno 
nascosto sotto le loro camicie: 
una precauzione che e servita 
a ben poco perche i malvi-
venti. evidentemente erano al 
corrente di questo fatto. tanto 
e vero che hanno subito strap-
pato loro le camicie per pren-
dersi i quattrini. 

II Corsi e i due commessi 
erano appena giunti davanti al 
portone di via dello Statuto. 
quanto sono entrati in azione 
i rapinatori. Due giovani — col 
volto scoperto. piuttosto alti. e 
pistole in pugno — sono scesi 
da una « 500 > bianca e hanno 
sospinto i tre dentro il porto
ne: qui sono stati immediata-
mente raggiunti da un altro 
giovanotto. quest'ultimo disar-
mato. Prima che il ragioniere 
e i suoi due accompagnatori 
potessero abbozzare un tentati-
vo di difesa. i rapinatori. sem
pre minacciandoli con le ar-
mi. hanno cominciato a pic-
chiarli. colpendoli con calci e 
pugni. Subito dopo gli scono-
sciuti hanno strappato le ca
micie dei tre e si sono impa
droniti del denaro. con il quale 
sono rapidamente fuggiti in 
strada. 

La scena b stata talmenle 
rapida che pochi sono stati i 
passanti che hanno fatto in 
tempo ad accorgersi di quan
to stava succedendo: quando 
qualcuno ha fatto per inter-
venire i rapinatori erano gia 
balzati sulla e 500 » che e par
tita a tutta velocita. facendo 
oerdere le propric tracce. 
Sul pavimento del portone i 
poliziotti hanno rinvenutn un 
cancatore di pistola scaccia
cani: questo fa presupporre 
che le armi usatc dagli sco-
nosciuti per la rapina siano 
soltanto delle innocue pistole 
scaodacani. 

Una delegazione del Comita-
to di quartiere di Cavalleggeri, 
accompagnata dal compagno 
Prasca consigliere comunale 
del PCI, si e vista riflutare, in 
Comune, dall'assessore al Traf
fico la possibility della in-
stallazione di un semaforo al-
l'incrocio tra via Gregorio VII 
e via S. Silverio, poiche, a pa-
rere dell'assessore, non si trat-
ta di un problema urgente. 

La decisione non tiene conto 
dei molteplici incidenti che 
proprio in quel punto si sono 
verificati e del fatto che lo 
attraversamento viene usato 
per lo piu da donne, le quali 
si recano all'attiguo mercato. 
e dai bambini che frequenta-
no la scuola S. Francesco D'As-
sisi. II Comitato di quartiere 
ha fatto presente all'assessore 
che. al contrario, sono stati 
impiantati due seinafori (uno 
all'altezza della Sala delle 
Udienze e l'altro in corrispon-
denza della parrocchia di S. 
Gregorio VII) dei quali i cit
tadini non avevano fatto ri
chiesta e che non sono altret-
tanto necessari 

Pronto 
a settembre 

il ponte 
del metro 
sul Tevere 

Si e dato inizio ieri mat-
tina alia gettata di calcestruz-
zo per la costruzione del pon
te della metropolitana di Ro
ma, lungo centoventi metri, 
che scavalca il Tevere colle-
gando il lungotevere Arnaldo 
da Brescia con viale Giulio 
Cesare. 

I lavori dureranno tre gior
ni e due notti senza alcuna in-
terruzione: sara necessario in
fatti « pompare » all'intemo 
delle armature 2500 tonnellate 
di calcestruzzo. Neiresecuzio-
ne deH'opera saranno impe-
gnati ottanta operai in tre 
turni di otto ore ciascuno. 
Verso la meta dj settembre. 
quando il calcestruzzo sara 
completamente asciugato. co-
minceranno i lavori di smon-
taggio delle armature e delle 
impalcature ed 1 romani po-
tranno vedere 11 nuovo ponte. 

II fuoco continua a distrug 
gere la pineta di Castelfusano: 
dopo il gigantesco incendio 
del 18 scorso, altri piccoli fo-
colai ma anche veri e propri 
disastri, come quello del 26 
scorso, che ha completamente 
devastato dieci ettari di ster-
paglie e di pini di medio fu
sto, proseguono nell'opera di 
distruzione. Una inesorabile 
fine sembra aver colpito la 
bellissima pineta: ma e'e 
qualcuno che muove le fila di 
questo,"che ha tutta l'apparen-
za di un vero e proprio « pia
no per eliminare Castelfu
sano))? 

« Sono certamente dolosi gli 
incendi che si ripetono con 
frequenza allarmante nella pi 
neta di Castelfusano »: questo 
cib che dicono i promotori del 
comitato di Ostia di Nuovi 
orientamenti, il movimento 
per la salvaguardia dell'equ:-
librio naturale, che ha chiesto 
alle autorita competenti la 
apertura di una inchiesta for
male, volta ad accertare le re-
sponsabilita ed i mandanti di 
tali «crimini contro la col-
lettivita ». 

La denuncia di Nuovi orien
tamenti prosegue sottolinean-
do l'assoluta incuria e l'ab-
bandono in cui versa la pine
ta, incuria dovuta a precise 
responsabilita dell'amministra-
zione capitolina, che nOn fa 
nulla per proteggere la bellis 
sima ed insostituibile tenuta. 
C'e inoltre i'attacco degli spe-
culatori: oramai Ostia non e 
piu edificabile, nel senso che 
ogni piccolo spazio e servito 
ai vari Armellini e "ia dicen-
do per costruire case, caser-
moni. ville lussuose. Cosi c'e 
rimasta solo la pineta — gia 
in parte « attaccata » dalle ru-
spe della speculazione — e 
deve sparire, per far posto ai 
a complessi di lusso n. 

L'ultimo. disastroso incendio 
del 18 scorso ha distrutto piu 
di sei ettari di bosco, ridotto 
in cenere centinaia di alberi 
secolari: si parlo. altera anche 
di « dolo ». che qualcuno. cioe. 
avesse intenzionalmente pro-
vocato il disastro per poi avtr 
o libero spazio», edificabile. 
Ben fidando. naturalmente. 
sulla indifferenza delle auto
rita. che finora, infatti. si sono 
guardate bene dal prendere 
provvedimenti per il rimbo-
schimento della zona, o per 
una maggiore e piu adeguata 
vigilanza. 

Poi tutti gli altri piccoli in
cendi. che si susseguono a rit-
mo preoccupante — come d'al-
tronde denuncia Nuori Orien
tamenti nel suo documento — 
e che pian piano contribuisco-
no a far sparire ettari ed et
tari di pineta. Dopo quello 
del 26, ad esempio, ha preso 
fuoco, il 28. per «cause im-
precisate», un altro ettaro di 
bosco, e il giomo prima pure, 
lungo il ciglio della strada. 
Altera, perche si lascia mor:-
re la tenuta? Perche la si ab-
bandona nelle mani della piu 
brutale speculazione? Eppure 
lo scempio va avanti oramai 
da parecchio, e moltissime so
no state le denunce da parte 
dei partiti e del!e organifsa-
zioni democratiche. 

Proprio sull'ultimo. gravis-
simo incendio del 18 scorso. 
e su quelle che possono esse
re state te cause che l'hanno 
provocate i compagni senato-
ri Madercbi e Mancini hanno 
presentato una interrogazione 
al ministro dell'Agricoltura e 
a quello dei Lavori Pubblici. 
per sapere se «a seguito d"l 
disastroso incendio che ha d:-
strutto piii di sei ettari della 
pineta di Castelfusano non ri-
tengano opportuno promuo-
^ere una rigorosa inch:esTa 
per accertare le cause a u ' n 
tiche dell'incendio che ha d» 
vastato uno dei pochi «pol-
moni del verde» che ancora 
sono a disposizione della po-
polazione romana lunco la co-
sta tirreniea e provvedere. m 
fine — conclude l'interro<nzio-
ne — affinche la tenuta di Cn 
stelfusano venga sottoposta a 
una piii attenta cura e vigi
lanza, onde impedire che altri 
simili episodi di dubbia ori-
glne, non abbiano a rlpettnl». 


